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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS SOCIAIS DA UNIFESP 

CAMPUS GUARULHOS 

Ao segundo dia de setembro do ano de dois mil e quatorze com início às 17h30, reuniram-se os 1 

senhores professores do Departamento de Ciências Sociais com a presença de Alessandra El Far, Ana 2 

Lúcia de Freitas Teixeira, Chefe do Departamento de Ciências Sociais, Andréa Cláudia Miguel 3 

Marques Barbosa, Bruno Konder Comparato, Carolina Martins Pulici, Cynthia Andersen Sarti, 4 

Davisson Charles Cangussu de Souza, Débora Cristina Goulart, Diego Rafael Ambrosini, Henrique 5 

José Domiciano Amorim, Henrique Zoqui Martins Parra, Humberto Prates da Fonseca, Javier 6 

Amadeo, José Carlos Gomes da Silva, José Lindomar Coelho Albuquerque, Júlio Cesar Casarin 7 

Barroso Silva, Marcia Cristina Consolim, Marcos Pereira Rufino, Maria Cristina Pompa, Vice-8 

Coordenadora do Curso de Graduação em Ciências Sociais, Maria Fernanda Lombardi Fernandes, 9 

Mauro Luiz Rovai, Melvina Afra Mendes de Araújo, Rogério Schlegel; os discentes Eric Anacleto 10 

Ribeiro e Leonardo Zancanaro. Os professores Debora Alves Maciel, Ivan César Ribeiro e Marcelo 11 

Costa Ferreira justificaram a ausência; as professoras Christina Windsor Andrews, Gabriela Nunes 12 

Ferreira, Ingrid Cyfer e Tatiana Savoia Landini encontravam-se em afastamento para Pós-Doutorado 13 

e a Prof.ª Lilian Maria Pinto Sales em licença maternidade. Com a palavra a Profª Ana Lúcia, Chefe 14 

do Departamento, apresentou a pauta da reunião: Informes: 1) Setores inscritos para a jornada de 30 15 

horas. Pauta: 1) Localização da próxima reunião da Congregação; 2) Aprovação de DOD para 16 

construção de edifício de pesquisa Edital CT Infra 2014 FINEP; 3) Alocação dos novos servidores 17 

técnico-administrativos; 4) Representação dos técnicos no Conselho de Departamento; 5) Diárias e 18 

passagens para a Semana de Ciências Sociais; 6) Substituição da Profa. Ingrid na Comissão de 19 

Infraestrutura; 7) Comissão de revisão do regimento do Departamento de Ciências Sociais – 20 

confirmação do último membro; 8) GT da contabilização da carga-horária por disciplina. 1º Informe: 21 

A Prof.ª Ana Lúcia avisou que na última reunião da Congregação, antes da interrupção, foi 22 

homologado o projeto de 30 horas dos servidores técnicos administrativos tendo como piloto os 23 

setores da Secretaria de Alunos e o Apoio Pedagógico. A Profa. Ana Lúcia explicou que conforme 24 

documentação enviada juntamente com a pauta, cinco setores obtiveram parecer favorável da 25 

Comissão de 30 horas: Secretaria de Alunos, Apoio Pedagógico, NAE, Biblioteca e Secretaria de 26 

Departamentos. O discente Eric convidou os professores a incentivarem seus alunos a inscreverem 27 

seus trabalhos para a VII SECs, lembrou que a submissão de trabalhos vai até o dia 15 de setembro de 28 

2014. O Prof. Bruno fez uma explanação do trabalho na Comissão Pibic e lamentou que muitos 29 

professores não responderam à solicitação para desempenharem a função de pareceristas dos 30 

bolsistas. As professoras Ana Lúcia e Andrea explicaram que não responderam à solicitação visto que 31 
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as mesmas foram encaminhadas em período de férias onde não tinham acesso frequente às caixas de 32 

mensagens. A Profa. Cristina Pompa relatou que muitos alunos não estão tendo acesso aos pareceres 33 

e que encaminhou esta questão ao Marcello Almeida, técnico da Prograd. A Profa. Cynthia relatou 34 

que o projeto de Doutorado do Departamento de Ciências Sociais foi enviado a Capes no dia 04 de 35 

agosto de 2014.  1º ponto de pauta: 1) A Profa. Ana Lúcia explicou que a última reunião da 36 

Congregação, ocorrida no dia 21/08/2014, foi mais uma vez interrompida pela invasão de estudantes 37 

que adentraram a sala cantando e gritando palavras de ordem, instalaram um aparelho de som em alto 38 

volume, andaram de skate pela sala e ofenderam membros da Congregação, além de desligarem parte 39 

do equipamento que gravava a sessão e de empurrarem a cadeira em que estava sentada uma 40 

professora. A reunião foi, assim, impedida de prosseguir ainda em seu início, mesmo tendo sido 41 

decidido que ela aconteceria a portas fechadas, conforme prevê regimento da EFLCH, quando em 42 

reunião anterior tiver havido invasão e conduta desrespeitosa por parte de integrantes da comunidade 43 

acadêmica que não pertencem à Congregação. A Profa. Ana Lúcia informou que em virtude do 44 

acúmulo de assuntos a serem tratados e da impossibilidade de execução das reuniões em virtude de 45 

um pequeno grupo de alunos que insistem em invadir a reunião, 34 membros da Congregação, 46 

incluindo a mesma, encaminharam à Direção Acadêmica um ofício solicitando que a próxima reunião 47 

da Congregação seja realizada na Reitoria. A Profa. Ana Lúcia informou que foi inquerida pelo 48 

Diretor Acadêmico se tal proposta havia sido aprovada pelo Conselho do Departamento. A Profa. 49 

Ana Lúcia respondeu que por se tratar de solicitação que não envolve conteúdos a serem votados, 50 

mas tão somente o local da reunião, e por tratar-se de medida visando resguardar a segurança dos 51 

participantes da Congregação, não entendeu como questão sobre a qual deveria se manifestar o 52 

Conselho do Departamento e por isso não o consultou anteriormente. Após discussão todos 53 

concordaram que a definição do local de realização da reunião da Congregação não competia ao 54 

Conselho do Departamento de Ciências Sociais.  2º ponto de pauta: A Profa. Ana Lúcia explicou 55 

que a Direção Acadêmica aprovou ad referendum o encaminhamento à Pró-Reitoria de Planejamento 56 

de uma proposta para concorrer ao próximo edital da Finep que prevê a construção de um prédio 57 

destinado à pesquisa dentro do Campus localizado nos Pimentas. Informou que o projeto foi 58 

coordenado pelo Prof. Plínio Smith e que foi aprovado pelos coordenadores dos Programas de Pós-59 

Graduação da EFLCH e também pelo Diretor Acadêmico. Relatou que o valor do projeto é de R$ 60 

3.321.253,83 e que já foi adiantado que não há dinheiro para fazer um projeto executivo, sendo que a 61 

opção é aproveitar o projeto executivo do prédio anexo (conhecido como Puxadinho) já construído no 62 

Campus Pimentas, ressaltando ainda que essa proposta não faz parte dos encaminhamentos que estão 63 

sendo dados para confecção do PDInfra, e que a própria Comissão de Infraestrutura do Campus não 64 

tinha conhecimento dele. A Profa. Ana Lúcia relatou que trouxe esta proposta para discussão no 65 
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Conselho porque, mesmo com a aprovação ad referendum da Direção, a Congregação deverá 66 

deliberar sobre ela na próxima reunião. O Prof. Henrique Parra explicou que esse projeto atenderia 67 

parte das solicitações o PDI Unifesp 2011-2015. A Profa. Cynthia disse que aparece como signatária 68 

da proposta, mas que, no momento de formulação do mesmo, não existia uma posição clara sobre a 69 

localização do prédio. Relatou que poderá tirar o nome dela do documento por entender que o assunto 70 

deva ser discutido dentro do PDInfra do Campus. A Profa. Ana Lúcia considerou que não é o 71 

momento de solicitar demandas fora do PDInfra, visto que o processo de licitação de empresas está 72 

em andamento. A Profa. Debora Goulart questionou se, no caso o projeto ganhar o edital da Finep o 73 

mesmo poderá sofrer mudanças, se o mesmo poderá ser discutido dentro do PDI Infra e qual a 74 

instância da Unifesp responsável por verificar a condição de viabilidade de construção deste prédio.  75 

A Profa. Ana Lúcia informou que poderá buscar as informações solicitadas pela Profa. Debora 76 

Goulart. O Prof. Rogério sugeriu que sejam solicitados esclarecimentos na próxima reunião da 77 

Congregação para que o assunto volte à discussão dentro do Conselho do Departamento. Após 78 

discussão foi deliberado que a Profa. Ana Lúcia solicitará esclarecimentos às dúvidas apresentadas 79 

por este Conselho e que, dependendo da urgência de um posicionamento, encaminhará a discussão 80 

por e-mail, e caso seja impossível adiar a deliberação na Congregação, se absterá. O Conselho 81 

concordou 3º ponto de pauta: A Profa. Ana Lúcia explicou brevemente que alguns dos 82 

Departamentos da EFLCH possuem assistentes administrativos ao invés de secretárias em seus 83 

quadros. Com a vinda de novos servidores, a Comissão de Vagas sugeriu que sejam encaminhadas 84 

secretárias para estes departamentos e que as assistentes sejam remanejadas para o setor de pós-85 

graduação, eliminando desta forma o que essa Comissão chamou de “desvio de função”. A Profa. 86 

Ana Lúcia explicou que estas servidoras não foram consultadas, resultando inclusive em 87 

manifestação pública de uma delas contrária ao seu remanejamento. Após debate foi deliberado que o 88 

Conselho do Departamento apoiará um posicionamento pela resolução da questão dos desvios de 89 

função, mas que seja discutida uma forma de fazer isso com as servidoras envolvidas. 4º ponto de 90 

pauta: Sobre a questão da representação dos servidores técnico-administradores no Conselho do 91 

Departamento foi deliberado que serão convocadas eleições onde poderão se candidatar servidores 92 

técnico-administrativos lotados no setor acadêmico do Campus Guarulhos. 5º ponto de pauta: A 93 

Profa. Ana Lúcia relatou que em conversa com a Direção Acadêmica apurou que os departamentos 94 

possuem uma cota de 3 (três) passagens e diárias por mês e não apenas 2 (duas) conforme havia 95 

informado anteriormente. Informou que buscará resgatar as cotas não utilizadas pelo Departamento 96 

junto à Direção Acadêmica e propôs solicitar 5 passagens e diárias para atender aos convidados da 97 

VII SECs. Todos concordaram. 6º ponto de pauta: Foi deliberado que o Prof. Júlio César ocupará o 98 

lugar da Profa. Ingrid como suplente na Comissão de Infraestrutura. 7º ponto de pauta: Foi 99 
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referendado o nome do Prof. Ivan como o terceiro membro da Comissão de Revisão do Regimento do 100 

Departamento de Ciências Sociais juntamente com a Profa. Marcia Consolim e o Prof. Diego. 8º 101 

ponto de pauta: Foi referendada a formação do GT da contabilização da carga-horária por disciplina 102 

que contará com as professoras Cristina Pompa, Débora Goulart e Marcia Consolim. Nada mais 103 

havendo a acrescentar, eu, Cibele Franco, na qualidade de secretária do Departamento de Ciências 104 

Sociais, lavrei a presente ata. Guarulhos, 02 de setembro de 2014. 105 

Alessandra El Far 106 

Ana Lúcia de Freitas Teixeira 107 

Andréa Cláudia Miguel Marques Barbosa 108 

Bruno Konder Comparato 109 

Carolina Martins Pulici 110 

Cynthia Andersen Sarti 111 

Davisson Charles Cangussu de Souza 112 

Débora Cristina Goulart 113 

Diego Rafael Ambrosini 114 

Henrique José Domiciano Amorim 115 

Henrique Zoqui Martins Parra 116 

Humberto Prates da Fonseca Alves 117 

Javier Amadeo 118 

José Carlos Gomes da Silva 119 

José Lindomar Coelho Albuquerque 120 

Júlio Cesar Casarin Barroso Silva 121 

Marcia Cristina Consolim 122 

Marcos Pereira Rufino 123 

Maria Cristina Pompa 124 

Maria Fernanda Lombardi Fernandes 125 

Mauro Luiz Rovai 126 

Melvina Afra Mendes de Araújo 127 

Rogério Schlegel 128 

Eric Anacleto Ribeiro 129 

Leonardo Zancanaro 130 

Tatiana Savoia Landini 131 

Cibele Franco - secretária  132 


